

Paris, le 25 mai 2010

PSA Peugeot Citroën a décidé de produire sur son site de Vigo en Espagne un modèle « cœur de gamme » destiné aux pays émergents

PSA Peugeot Citroën confirme qu'il va produire sur son site de Vigo en Espagne un modèle « cœur de gamme » destiné à la demande des pays émergents. Ce modèle, première étape d'un programme mondial, répondra aux attentes des classes moyennes de nombreux pays où le marché automobile est en croissance rapide. Dans un premier temps, ces véhicules seront destinés aux pays du bassin méditerranéen, du Moyen Orient et de l'Afrique.

Ce nouveau modèle sera décliné sous les marques Peugeot et Citroën.

Avec 384 900 véhicules produits en 2009, le site de Vigo est le premier site industriel de PSA Peugeot Citroën. Il est spécialisé dans la production des Citroën C4 Picasso, Grand C4 Picasso, Xsara Picasso, Berlingo First et nouveau Berlingo, des Peugeot Partner Origin et nouveau Partner.